



*Quelle joie quand on m'a dit : « Nous irons à
la maison du Seigneur !
Maintenant notre marche prend fin devant
tes portes, Jérusalem !*

فرَحْتُ بِالْقَائِلِينَ
هَيَّا صَعْدُ إِلَى بَيْتِ اللَّهِ.
نَقَفْ عَنْدَ بَوَابَاتِكَ يَا قَدْسُ

Ps 121, v. 1-2

Le 25 mai 2021

Le Seigneur a appelé à la lumière de l'éternelle vie

Sœur Myriam

(Marie-Hélène WOLFF)

Elle avait 89 ans dont 61 ans de vie religieuse.

Nous la recommandons à vos prières fraternelles.

*Née le 16 avril 1932 à Joeuf (Meurthe et Moselle), elle entra chez les Franciscaines de Marie le 5 décembre 1955 ;
elle y fit ses vœux perpétuels le 13 juin 1964.*

*Entrée à Echourgnac le 11 novembre 1982, elle reçut l'habit monastique le 26 juin 1983 et fit profession solennelle le 11 avril 1988.
Elle gardait un vif souvenir de ses années missionnaires qu'elle passa essentiellement en Terre Sainte, au Liban et en Syrie et aimait à
réciter le Notre Père et le Je vous salue Marie en Arabe.*

*Durant sa vie monastique, elle rendit de grands services à l'hôtellerie puis à la porterie avec gentillesse et toujours un brin d'humour.
Humour qu'elle conserva, même quand sa mémoire lui fit défaut, et qu'elle dût rejoindre l'EHPAD de La Puye.*

*Sépulture le 27 mai à 15h
en l'église du monastère*

Abbaye N.D. de Bonne-Espérance
24410 ECHOURGNAC

La Mère Abbesse
et les sœurs de la Communauté